
 Philippe Doucet : bonjour 

 Chantal Colin : bonjour 

 Modérateur : Bonjour, le chat va bientôt commencer. N'hésitez pas à poser vos questions. 

 Chantal Colin : Bonsoir. 

 alain : qu'est ce qui est prévu pour le commerce qui est caché par une bache sur G Peri? Merci 

 Chantal Colin : Sur cette avenue, comme nous l'avons dit depuis longtemps, nous cherchons à réinstaller un magasin de 
primeur pour remplacer le magasin de primeurs qui existait de l'autre côté de l'avenue et qui a fermé parce que le 
commerçant a pris sa retraite. 

 Chantal Colin : Il n'avait pas trouvé de repreneur. On cherche à réinstaller un marchand de primeurs, on l'avait annoncé 
depuis quelque temps déjà, que le premier porteur de projet n'a pas pu mener son projet jusqu'au bout. 

 Chantal Colin : Nous travaillons avec quelqu'un d'autre et ce magasin devrait ouvrir dans les semaines qui viennent. 

 Franck T : Existe-t'il un projet de déploiement de la fibre optique sur Argenteuil et si oui, à quelle échéance ? S'agissant du 
commerce en Centre ville, est-il prévu d'installer des enseignes proposant des produits de qualité et non uniquement des 
produits bas de gamme notamment dans les secteurs de l'habillement et de l'ameublement ? Saluons les efforts faits par la 
Ville pour l'installation de commerces de bouches et de restaurant 

 Chantal Colin : Il faut dire que c'est quand même très compliqué pour la ville d'intervenir sur les commerces. 

 Chantal Colin : Tout ça relève du droit privé. 

 Chantal Colin : Quand on n'a pas la main sur le commerce, qu'on n'est pas propriétaire du mur ou du fonds, il est 
compliqué d'intervenir. 

 Chantal Colin : La ville était une ville florissante de ce point de vue-là, le commerce de proximité achuté. 

 Chantal Colin : On a encore 400 boutiques en centre-ville, mais elles sont peu adaptées aux demandes des marques. 

 Chantal Colin : Les franchises ont des normes d'installation, donc, il y a un gros travail de restructuration avant de faire 
venir des franchises de qualité. 

 Chantal Colin : Mais on y travaille, notamment avec le rachat, profitant du départ de certains commerces, pour les 
restructurer. 

 Stephane Riant : quel est exactement le projet de restaurant rue PVC 

 Chantal Colin : Dans cette rue, nous avons préempté un restaurant en liquidation judiciaire. 

 Chantal Colin : Le conseil municipal a adopté un droit de préemption sur l'ensemble des commerces. 

 Chantal Colin : On essaie de ne pas abuser ce droit, mais ça nous permet d'intervenir, notamment sur les endroits qui 
semblent stratégiques ou des types de commerce qu'il semble intéressant de faire venir. 

 Chantal Colin : Exactement comme sur la problématique des bien, des maisons, par exemple, des reventes, la ville peut se 
positionner comme acheteur. 

 Chantal Colin : C'est ce qu'on a fait, notamment sur un commerce qui était restaurant et on a recherché un repreneur qui 
puisse faire de la restauration de qualité. 

 Chantal Colin : On a un restaurant italien qui ouvrira d'ici quelques jours, qui fera quelque chose de très intéressant pour le 
centre-ville parce qu'on manque de restauration traditionnelle. 

 Samuel : est il prévu des magasins type cofféa c'est le seul comme ca dans le centre 

 Chantal Colin : Je constate que nos efforts ont un certain succès... 

 Chantal Colin : Le cofféa s'est installé grâce à une intervention de la ville avec un accompagnement des porteurs de projet, 
on a d'autres projets de ce type. 

 Chantal Colin : En haut de la rue PVC, la ville a exercé son droit de préemption sur un café en liquidation judiciaire, c'est 
un Colombus café qui va s'installer à sa place. 

 Chantal Colin : On accompagne le porteur de projet dans son montage d'opération et ça devrait ouvrir prochainement. 

 Martine Laxe : pourquoi est ce qu'il y a aussi peu de restaurants dans la ville 

 Chantal Colin : Je ne dirais pas qu'il y a peu de restaurants, il y en a, mais... 

 Chantal Colin : Soit c'est de la cuisine du monde, on va dire, mais c'est vrai qu'en termes de restauration traditionnelle, on 
a un vrai manque. 

 Chantal Colin : Ce sont les porteurs de projet, aujourd'hui, dans l'état où se trouvait le centre-ville, un état quand même de 
marasme un peu commercial, les porteurs de projet pour ce type d'affaires sont extrêmement regardants à ce qui se passe 
autour d'eux, le dynamims, les espaces publics, etc., il leur faut un terrain propice. 

 Chantal Colin : Jusqu'à présent, les conditions n'étaient pas réunies. Nos efforts commencent à porter leurs fruits. 

 Chantal Colin : Il y a quelqu'un qui accepte de se lancer dans un concept de café culturel, il ouvrira un restaurant qui 
s'appellera la Cave qui devrait ouvrir au printemps prochain. 

 Corinne Alain : il y a beaucoup de commerces en mauvais etat rue PCV est il prévu de refaire des facades? 

 Chantal Colin : C'est vrai qu'il y a eu une opération d'aide qui avait été montée par la ville, une OPA, qui devait aider les 
commerçants à remettre leurs façades en état, c'est une opération qui n'a pas très bien marché vis-à-vis des commerçants. 

 Chantal Colin : Encore une fois, je pense qu'il y a un problème de vieillissement de ces boutiques, et ce sont des 
transformations plus profondes qu'il faut opérer aujourd'hui. 



 Chantal Colin : Des restructurations, c'est-à-dire rassembler plusieurs coques commerciales entre elles. 

 Chantal Colin : C'est souvent trop petit. 

 Chantal Colin : Par exemple, on travaille aussi à l'angle de la rue PVC, à restructurer les commerces en place pour offrir 
des surfaces susceptibles d'attirer des marques et des franchises. 

 Xavier : de nombreuses boutiques ont fermé dans le centre commercial et rue PVC. ne pouvait on pas empecher ces 
fermetures ? 

 Chantal Colin : Là aussi, très compliqué, le centre commercial n'est pas à la ville, mais à un opérateur privé qui le gère. 

 Chantal Colin : Lorsque l'on est arrivé en responsabilité, la situation était assez grave puisqu'il y avait de nombreuses 
boutiques qui fermaient. 

 Chantal Colin : On a travaillé avec le propriétaire, un gros groupe qui gère beaucoup de centres commerciaux, Unibail, on 
a travaillé sur la transformation du centre commercial, avec des opérations, notamment en travaillant sur des escalators qui 
permettent d'accéder plus rapidement et mieux au premier étage. 

 Chantal Colin : Et on a retravaillé sur les boutiques, sur les nouvelles enseignes et aujourd'hui, à ma connaissance, 
quasiment toutes les boutiques sont occupées et la toute dernière qui va arriver, c'est une boutique Promod qui va 
remplacer l'ancienne boutique Paul au rez-de-chaussée. 

 Chantal Colin : Kiabi a ouvert il y a peu de temps, il reste une moyenne surface à commercialiser et Promod qui va arriver 
très prochainement. 

 laurent P : est il prévu d'agrandir le centre commercial 

 Chantal Colin : Pour le moment, non, il n'est pas prévu d'agrandir le centre commercial, on travaille à la dynamisation des 
commerces déjà présents. 

 Chantal Colin : Notamment en essayant de restructurer les choses puisque, à un moment donné, l'avenue Gabriel Peri 
était squattée par les banques, les mutuelles, etc., cela ne crée pas de dynamisme commercial. 

 Chantal Colin : On essaie de travailler avec les uns et les autres pour les repositionner différemment et récupérer des 
espaces commercialisables pour remettre du commerce de proximité et diversifier. 

 Chantal Colin : On essaie de monter en qualité d'offre. 

 momo : Les commerces en bas de ma rue son vraiment bas de gamme. Qu'en est-ce que vous ouvrez des magasins avec 
des marques ? 

 Chantal Colin : C'est ce qu'on disait tout à l'heure. Je pense que c'est une question de structuration de commerce et la 
qualité des locaux qu'on peut offrir à certaines marques. Vous avez des franchises qui refusent de s'installer dans des 
boutiques de moins de 300 m2. 

 Chantal Colin : C'est compliqué, on a une série de petites boutiques à restructurer. 

 Chantal Colin : On n'a pas vraiment de développement économique, mais il y a un service commerce à la mairie, mais un 
service du développement économique à l'agglomération puisque cela en dépend. Nous travaillons ensemble. 

 Chantal Colin : Et aussi avec un autre partenaire, Abh*, office intercommunal. 

 Chantal Colin : Cela nous donne la main, un petit peu, sur le choix des commerces, on a davantage de possibilités d'agir. 
Mais encore une fois, la ville ne peut pas tout, le commerce est une entreprise privée. 

 Arnaud : quand esque le franprix du val va ouvrir ? 

 berta : La ville est morte le soir, aucuns lieux de rendez-vous pour se retrouver entre amis. pourquoi vous ne faites rien ? 

 Chantal Colin : On ne peut pas dire qu'il n'y a plus de cinéma puisque nous avons quatre salles de cinéma. 

 Jean : depuis le cinéma en centre ville, il n'y a plus rien pour les sorties culturelles. Avez vous des projets, j'ai entendu 
parler de travaux à côté de la basilique ? 

 Chantal Colin : Il y a toujours le Jean Gabin qui fonctionne dans le parc de l'hôtel de ville, le figuier blanc qui offre deux 
salles en permanence et une troisième possible. 

 Chantal Colin : Il y a également une salle de théâtre de 500 places. 

 Chantal Colin : Il y a des possibilités, des concerts, etc. 

 Chantal Colin : on espère donner vie à un bâtiment, Les bains douches qui était occupé par plusieurs associations qu'on 
est en train de reloger ailleurs. 

 Chantal Colin : Quand on aura récupéré l'ensemble de ce bâtiment, on se propose d'en faire un lieu dédié aux arts visuels, 
lieu d'exposition, d'animation autour de cela. 

 babou : y aura t il un marché de noel comme l'an passé? et des spectacles ou autres choses? 

 Chantal Colin : Bien sûr, les animations de Noël sont prêtes. Il n'y a pas de problème, il y aura bien un marché de Noël, à 
nouveau sur la place de la Basilique en lien avec la paroisse de la ville. 

 Chantal Colin : Il y aura un spectacle pour enfants, différentes représentations, je crois, huit en tout, sur trois jours. 

 Chantal Colin : On essaie toujours d'entraîner les commerçants à participer à ces animations. 

 Chantal Colin : Pour la première fois depuis longtemps, il y a une association de commerçants qui s'engage dans la 
démarche et qui s'engage dans la décoration des vitrines de Noël, en lien avec ce que fait la ville par ailleurs en termes de 
décorations festives. 



 Bertrand C. : Monsieur le maire je paye mes impots et cher au centre ville et il est de plus en plus dur de stationner est il 
enfin prévu une solution? merci de la réponse 

 Chantal Colin : Je ne suis pas d'accord avec le fait de dire que c'est de plus en plus dur. C'est vrai, sur le voie publique 
puisque le stationnement dans cette ville est un peu anarchique, mais il y a des places de stationnement, il y a deux 
parkings publics qui ne sont pas pleins. 

 Chantal Colin : Les gens peuvent les utiliser aussi. Dans ces parkings, il y a une heure de stationnement gratuit. 

 Chantal Colin : Un d'entre eux est accessible à tout le monde et permet de faire ses courses dans le Centre-ville. 

 Ludo : Dans la politique d'aménagement et de lutte contre la pollution est ce qu'il ne serait pas possible de faire des places 
de stationnement ou des abris pour garer les vélos. Vélos classiques ou électrique (Qui semble se développer de + en +) ? 
Dans des pays comme au Pays-Bas ça existe, pourquoi pas chez nous ? Je vous met d'ailleurs une vidéo trouvé sur le net 
d'une entreprise Nantaise qui fait des abris vélo assez innovante.http://www.youtube.com/watch?v=Qxd9NVTxF1U Ludovic 

 Chantal Colin : Alors, oui, ça fait partie effectivement des réflexions qu'on a dans le cadre d'un plan vélo sur lequel on 
travaille au niveau de l'agglomération. Je rappelle qu'il y a des parkings vélo, notamment à la gare. 

 Chantal Colin : C'est vrai qu'il n'y en a pas suffisamment autour des lieux publics aujourd'hui et que, effectivement, cela fait 
partie des points à améliorer. 

 Chantal Colin : Pas de projet précis à évoquer sur ce sujet. 

 Chantal Colin : Je comprends que ce soit très long pour les habitants. 

 Sarah L : Monsieur le Maire combien de temps vont durer les travaux sur la dalle Cela fait longtemps et on a l'impression 
que ce n'est jamais fini 

 Chantal Colin : Je comprends que ce soit très long pour les habitants. Je ne sais pas ce qu'elle veut évoquer. Sur les 
commerces, les travaux se font progressivement au fur et à mesure des acquisitions pour les commerces. 

 Chantal Colin : L'objectif de l'opération était de reconcentrer l'ensemble des commerces plutôt sur l'esplanade de l'Europe. 

 Chantal Colin : Ils étaient dispersés sur l'ensemble des terrasses sur le quartier, il y a eu un regroupement sur l'esplanade, 
avec un rachat des commerces et donc, une rénovation complète des commerces. 

 Chantal Colin : On est dans les dernières acquisitions commerciales, ces travaux vont intervenir prochainement. 

 Chantal Colin : Sur les travaux qui concernent les terrasses, c'est beaucoup de nuisances, c'est sûr, mais on arrive bientôt 
au bout du chantier, en début d'année prochaine. 

 Chantal Colin : Il reste des choses à faire autour, des bâtiments à rénover des aires de jeux à aménager, des jardins en 
travaux, mais sur les terrasses elles-mêmes, le chantier devrait être achevé au cours du premier trimestre 2012. 

 Sebastien : bonjour j'entend beaucoup parler de la butte des châtaignes de quoi s'agit il? merci Monsieur le Maire 

 Chantal Colin : Des châtaigniers. C'est une butte qui est en train d'être aménagés par l'agence régionale des espaces 
verts, comme tous les espaces classés, les travaux sont impressionnant, des travaux de terrassement importants, lourds, 
qui font qu'il a fallu conforter la stabilité du terrain avant de pouvoir aménager cet espace. 

 Chantal Colin : Il sera aménagé en parc urbain qui sera prochainement accessible au public. 

 Chantal Colin : C'est un grand terrain, un grand pas de fait parce qu'on en parle depuis très longtemps, de la possibilité de 
cet aménagement, là, on est dans le concret et le parc sera livré dans le courant de l'année 2013. 

 Chantal Colin : Oui, c'est tout à fait ça. 

 lysa95100 : La butte des chataigniers ressemble à un crane pelé!!! Combien coute cette plaisanterie et qui va payer!!!! 

 Chantal Colin : Oui, c'est tout à fait ça. 

 Chantal Colin : D'abord, ce n'est pas une plaisanterie, le fait que ça ressemble à un crâne pelé, c'est le fait des 
terrassements importants, et on a dû enlever toute la végétation, donc, oui, on a l'impression que c'est une butte de terre. 

 Chantal Colin : Les terrassements sont finis, maintenant, on passe à la période des plantations. 

 Chantal Colin : Ce projet coûte 6 millions d'euros, ce qui a coûté cher, ce sont les terrassements et de sécuriser le site. 

 Chantal Colin : Un gros travail de remise en état des lieux à faire préalablement à l'organisation d'un parc. C'est l'agence 
régionale des espaces verts qui finance ce projet. 

 the artist : Bonsoir, je voudrais savoir quels sont vos projets concernant l'aménagement des bords de Seine ? Merci 

 Chantal Colin : Notre idée, c'est de retrouver, que la ville puisse retrouver le lien avec le fleuve. L'idée qui guide l'ensemble 
du projet, c'est la constitution d'un grand parc promenade sur l'ensemble des huit kilomètres de berge. 

 Chantal Colin : Quand on dit parc, c'est un parc étiré avec des plages, peut-être plus importantes au niveau de la tête de 
pont, là où le tramway va arriver et à Argenteuil plutôt de l'ancienne île Héloïse. 

 Guillaume G : BOnjour, sur les espaces verts : est que qu'il ne faudrait pas amenager les berges pour en faire un lieu de 
promenade avec jeux pour enfants? 

 Chantal Colin : Tout à fait, mais ce n'est pas seulement des jeux pour les enfants. évidemment, cela fera partie du projet, 
mais aussi des espaces de détente, de loisir, y compris pour les plus grands, y compris avec des activités nautiques 
possible. 

 Chantal Colin : Par exemple, on a un club d'aviron qui a d'excellents résultats, installé en berge, on souhaite qu'il continue 
à être présent et dans des conditions encore meilleures d'activité pour eux. 

 Chantal Colin : Que la ville puisse retrouver des usages perdus par l'installation de cette voie rapide qui nous a coupés du 
fleuve. 

http://www.youtube.com/watch?v=Qxd9NVTxF1U


 Léna Martin : est il prévu qq chose pour avoir moins de bouchons en voiture sur les berges merci 

 Chantal Colin : Je ne pense pas qu'il y ait énormément de bouchons en voiture sur les berges. Il y a effectivement les 
heures de pointe, mais on est plutôt en sous-occupation de cette voie rapide. 

 Chantal Colin : Il y a très peu de trafic par rapport à la taille de la voie. 

 Chantal Colin : Il y a un pic, effectivement, de circulation et surtout, nous avons sur cette voie, beaucoup de circulation de 
transit. Pour rejoindre l'A86, c'est plus facile de passer par là. 

 Chantal Colin : C'est cette circulation qu'on veut un peu décourager. 

 Chantal Colin : Il n'y a pas de raison que les gens qui habitent de l'autre côté du département, qui profitent d'être presque à 
la campagne, au milieu d'espaces conséquents... Il n'y a pas de raison qu'ils nous privent, nous, de l'accès à la Seine. 

 Chantal Colin : Aujourd'hui, sur ce projet, nous avons obtenu que ce projet soit inscrit dans le contrat particulier région-
département, donc, un financement prévu autour de cela. L'ensemble du projet n'est pas encore financé, mais une partie 
l'est. 

 Ibtissam : on a pas de jardin pour aller bronzer avec mes cops le weekend l'été. c'est nul. Obligé d'aller sr panam 

 Chantal Colin : Par exemple, les berges pourraient devenir tout à fait ce lieu-là, notamment au niveau de l'île Héloïse, cela 
fait partie des choses imaginables. 

 Chantal Colin : En attendant cela, qui mettra du temps pour aboutir, on a aussi des projets d'aménagement d'espaces verts 
par quartier. 

 Chantal Colin : Il semble important que dans chaque quartier, on puisse avoir un espace vert conséquent où les gens 
peuvent se retrouver. 

 Chantal Colin : Actuellement, c'est assez inégal, ces espaces verts, on a commencé des travaux sur le quartier du val 
notre dame pour aménager le parc Mirabeau qui est un espace délaissé aujourd'hui, qui est une partie de l'ancien parc du 
château. 

 Chantal Colin : On veut réaménager cet espace, c'est en cours. 

 Chantal Colin : On travaille sur les jardins dans le quartier du val nord, qui sont actuellement en transformation. 

 Chantal Colin : Le jardin des musiciens, notamment. 

 Abdel : est ce que le parc du cerisier va s'agrandir sur la partie derrière la butte qui ne sert a rien aujourd'hui? merci de 
votre réponse 

 Chantal Colin : Alors, effectivement, on a des projets d'agrandissement de ce parc. On a classé en espace naturel 
l'ensemble de la plaine qui voisine le parc des Cerisiers. On va travailler sur ces espaces pour en redonner une grande 
partie au public. 

 Chantal Colin : Sur l'autre partie, on veut pouvoir préserver une zone d'agriculture périurbaine. 

 Chantal Colin : On a de l'autre côté une vigne municipale. 

 Chantal Colin : Ces espaces resteront non-construits sur lesquels on va travailler sur un projet d'aménagement plus vaste. 

 Pauline : J'habite au Val Notre Dame le parc des cerisiers est trop loin de chez moi. on a pas de jardins pour aller avec les 
gamins on est obligé d'aller à Colombes au parc de l'ile marante avec la voiture. un peu bête non ? 

 Chantal Colin : Elle pourra bientôt aller au parc Mirabeau, puisqu'il est en cours de travaux, au printemps prochain, il 
devrait pouvoir être accessible au public. 

 Chantal Colin : On va travailler également sur le parc de l'ancienne bourse du travail où il y a, là aussi, un parc où il y a 
encore de très beaux arbres, et qui, avec un petit aménagement, pourrait être ouvert au public, cela pourrait être un lieu de 
proximité pour les habitants du val notre dame et ceux du centre-ville. 

 Chantal Colin : C'est très important. Argenteuil pendant très longtemps a négligé son patrimoine historique. On a un projet 
d'aménagement qui porte sur les espaces publics et la mise en valeur de ce patrimoine. Autour des vestiges de l'abbaye, on 
veut mettre un jardin pour mettre en valeur les vestiges et les rendre accessibles au public tous les jours. 

 Chantal Colin : Pour l'instant, il n'est ouvert que très ponctuellement, pour les journées du patrimoine notamment. 

 Thierry Delf : Madame Monsieur, il y avait une exposition sur la basilique et les travaux. je n'ai pas pu venir est il possible 
de savoir ce qui va exactement se passer, quand et ce qui va se passer pour les riverains (gene, stationnement, 
nuisances...) 

 Chantal Colin : L'idée, c'est quand même de retravailler tous les espaces publics, donc, tout autour du parvis de la 
basilique, retravailler la ruelle de l'église en modifiant les stationnement parce qu'il y a un parking le long de la basilique qui 
ne met pas en valeur la basilique, on va travailler l'éclairage. 

 Chantal Colin : On va travailler la * Saint-Jean. 

 Chantal Colin : Et puis, une création de jardin ouvert au public. Le réaménagement d'une ancienne usine qui abrite notre 
production viticole de l'année. 

 Chris in 95 : projets pour le musée d'argenteuil 

 Chantal Colin : C'est vrai que le musée est en mauvais état, le bâtiment ne peut plus accueillir les collections. Les 
collections ont été répertoriées, classées, rangées, stockées à l'abri. 

 Chantal Colin : Ce qui ne nous empêchera pas de faire des expositions ponctuelles, il y en a une en ce moment sur 
l'abbaye médiévale, on continuera à exploiter les éléments, les oeuvres que nous possédons à travers des expositionnés 
temporaires. 



 Chantal Colin : Sans doute que nous réfléchirons à un nouveau projet de musée, mais sans doute pas dans ce mandat-là. 

 Chantal Colin : Après, ce qu'il faut comprendre c'est que c'est aussi une question de choix par rapport aux investissements. 

 Chantal Colin : Quand on a vu tous les efforts à faire sur le patrimoine de la ville, les équipements publics, les 
établissements scolaires, les installations sportives... 

 Chantal Colin : Cela semble important de redonner le patrimoine aux habitants, une ville ne se développe qu'en 
connaissant son passé. Ce sont aussi des éléments importants, mais bien sûr, nous n'oublions pas le travail sur le musée. 

 Chantal Colin : Il sera repris. 

 PASCAL HUET - CENTRE VILLE : bonjour Monsieur le Maire, il y a sur la facade de l'ecole Carnot -rue des ecoles une tres 
ancienne plaque indiquant que ce lieu a été le premier centre d'acceuil des enfants abandonnés d'Argenteuil au 19° siècle 
Envisagez vous de restaurer cette plaque avant que le temps efface definitivement la mémoire du lieu et par la mame 
occasion ne serait il pas interressant de mettre une borne du Patrimoine evoquant celieu historique legs de la famille 
COLLAS, J'aimerai aussi connaitre le devenir du Musée et enfin la Municipalite envisage t elle un lifting sur les bornes des 
circuits du Patrimoine. Certaines ont disparus ou ont ete victime d'incivilité comme celle sur le percement de l'avenue 
Gabriel Peri ou celle indiquant la presence du Philosophe Kar Marx Je penses d'autre lieux et personnalités locales méritent 
d'etre repertoriées et compléter les 81 bornes actuelles merci 

 Chantal Colin : Je pense que c'est une très bonne idée, c'est vrai que ça fait un moment que je n'ai pas vu cette plaque, 
j'irai voir dans quel état elle est, mais c'est vrai que tout ce travail de valorisation que l'on fait doit s'accompagner 
effectivement de ces petits travaux qui sont nécessaires à la mémoire. 

 Chantal Colin : Tout à fait, je pense qu'à la suite de ces travaux, il y aura un nouvel attrait pour ces éléments patrimoniaux. 

 Chantal Colin : Avec la mission patrimoine, nous organiserons des opérations pour permettre aux gens de découvrir tout 
ça et nous réfléchissons à une signalétique pour donner un certain nombre d'informations. 

 Chantal Colin : Cela a été fait à un moment donné, mais aujourd'hui, notamment dans le centre-ville, je pense qu'il faut 
revoir des choses. 

 Modérateur : Le chat est terminé. Merci et à bientôt. 

 


